



人権ってなんですか？

—— 私たちが幸せに生きていくために

人権とは、人間だれもが平等に幸せな生活をするために必要な権利です。そこで、私たちひとりひとりが、人間としてどのような権利を持ち、それをどのように行使していくかということを実感することは、私たちが生きていくために、とても大切なことです。

しかし、私たちが実際に生活する社会では、人と人との間でトラブルが生じることがありますし、そのために言葉にできない苦しみを受けている人もいますのです。そんなとき、もし「それは自分の権利である」とか、「みんなもそうしているから」という考えがあるのであれば、その相手方にも同じ人間として尊重される権利があることを思い起こしてください。

私たちが生きている社会では、自分と異なる立場・意見を互いに尊重することが大切です。そうでなければ、つまるところ相手の存在を認めないこと——これはとても悲しいこと——になってしまいます。

自分の権利や自由を実感すること、それとともに、他人も同じ権利と自由を持っていることを考え、その調和のために努力すること、これが他の人の人権をも尊重する——「人権の共存」——ということであり、現代社会に生きる私たちの責任と義務ともいうべきものです。

心の痛み……わかりますか

「いじめ」をなくそう

